

Votaron más de dos millones de personas:

Universidad de Santiago cumple trascendental rol en histórica Consulta Ciudadana

Nuestro Plantel estuvo a cargo del conteo de votos mediante una plataforma digital, además de servir como centro de cómputos en un proceso de consulta inédito en Chile, que apoyó, en su mayoría, la idea de generar una nueva Constitución a través de una convención constituyente.

“Chile va a ser cada vez más grande en la medida que, en lo sucesivo, sigamos escuchando a más gente, sigamos con las consultas ciudadanas. Esto es algo que se inicia, pero que no termina”, señaló el rector de la Usach, Dr. Juan Manuel Zolezzi Cid.



Marco Avilés



Marco Avilés

Cabildos simultáneos:

U. de Santiago instala temáticas omitidas en discusión por una nueva Constitución

Impacto internacional por violaciones a los derechos humanos:

Analistas Usach estiman que informe ONU golpea al Gobierno de Piñera y deja expuesta la imagen país



Wikipedia



Marco Avilés

Frente a las demandas sociales que exigen los chilenos:

U. de Santiago convoca a reflexionar sobre el rol de la Educación Continua para el 2020



Hugo Salas

En recinto de Turistren, comuna de Huechuraba:

Más de 800 funcionarios de la Usach disfrutaron de la fiesta de fin de año del Plantel

Sigue descubriendo el resto de estas y otras noticias en www.usach.cl